

El TEPJF se reporta listo para proceso electoral

A nueve meses para que se lleven a cabo las elecciones más grandes de la historia actual en el país, donde estarán en juego la presidencia de la República y 20 mil cargos de elección popular, donde los reflectores están puestos en que no se violen las leyes electorales, en este contexto y al ponerse en marcha el Proceso Electoral Federal 2023-2024, el magistrado presidente del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), Reyes Rodríguez Mondragón, afirmó que la sociedad mexicana debe estar segura de que su esfuerzo por forjar un sistema democrático sólido se encuentra respaldado por un Tribunal Electoral que resuelve las controversias de manera imparcial y eficaz, asegura el ejercicio de los derechos político-electorales de la ciudadanía y garantiza la transmisión pacífica del poder público.

Al clausurar el Seminario “Retos de las instituciones electorales”, organizado por la Escuela Judicial Electoral (EJE) del TEPJF y la revista Voz y Voto, Reyes Rodríguez subrayó que las reflexiones realizadas en este recuerdan que la democracia es un compromiso compartido en el que todas y todos tienen responsabilidad en su consolidación y permanencia.

El presidente magistrado del TEPJF subrayó que ante la tarea democrática que se acerca “estamos preparados para asegurar el ejercicio de los derechos político-electorales, resolver las diferencias entre los actores políticos y garantizar la transmisión pacífica del poder público”.



Reyes Rodríguez Mondragón, presidente del TEPJF.

